

## GUTIÉRREZ



Anita y Rick  
Gutiérrez

**SUDÁFRICA**

### IDIOMAS

Inglés  
Zulú

### PRIORIDADES MINISTERIALES

Salud y bienestar,  
formación y capacitación

### CUMPLEAÑOS

Anita 24/6  
Rick 19/3



### UBICACIÓN

Sudáfrica



### ACERCA DE

ANITA y RICK, médicos de familia y servidores mundiales, capacitan y equipan a los «promotores de salud» para combatir enfermedades relacionadas con el estilo de vida, como el VIH/SIDA, presión arterial alta, enfermedades del corazón y las arterias, diabetes, malaria en las escuelas, hogares, lugares de adoración

y mercados. Los promotores de salud también se capacitan en la reproducción de árboles frutales, jardinería y habilidades avícolas para ayudarles a promover una buena alimentación y generar ingresos. Para satisfacer las necesidades espirituales, llevan adelante grupos de estudio bíblico en sus comunidades. Ore con Anita y Rick por un movimiento de discipulado en Sudáfrica.



ESCANEAR AQUÍ

**CORREO ELECTRÓNICO:** [gutierrez@internationalministries.org](mailto:gutierrez@internationalministries.org)



El Dr. Rick usa un ultrasonido para mostrarles a los estudiantes dónde escuchar para buscar la presión arterial.

## “ HISTORIA DEL MINISTERIO

La presión arterial alta es la causa de riesgo número uno de muerte, afecta a mil millones de personas mundialmente; es responsable de al menos la mitad de las enfermedades cardíacas y muertes causadas por derrames cerebrales a nivel mundial. Durante nuestra visita a Sudáfrica en marzo, tuvimos una conferencia de dos días sobre la presión arterial llevada a cabo por Grace Family Church Umhlanga. Asistieron dieciocho personas. La mayoría de los participantes ya habían pasado por una formación en un curso de primeros auxilios de otra organización. Esperamos seguir capacitando a este grupo en otros exámenes de salud en el siguiente año.

Junto con los medicamentos, hay mucho que la educación sobre el estilo de vida puede hacer para mejorar la salud de las personas. Equipamos a los participantes con equipos para medir la presión arterial y con el estudio bíblico de poderes espirituales en zulú, y los alentamos a estudiarlo con su familia y amigos. Si un miembro de una familia zulú se vuelve cristiano, puede ser repudiado y desterrado. Algunos zulús creen que, cuando alguien se vuelve cristiano y deja de participar en los rituales ancestrales, no volverán a ver a sus ancestros muertos

nunca más y serán condenados a vagar en la tierra como un espíritu sin hogar para siempre. El estudio bíblico trata sobre cómo experimentar el poder de Dios sin hacer rituales para conectarse con los ancestros. También trata sobre perdonar a las personas y no buscar venganza. Hemos descubierto que fomentar las relaciones por medio del ministerio de salud puede abrir las puertas al evangelio.

---

### PEDIDOS DE ORACIÓN

Por favor, ore para que los estudiantes de promoción de salud sigan trabajando con sus nuevas habilidades y estudien la Biblia en profundidad con amigos y familia.

Ore para que las habilidades avícolas compartidas permitan que nuestros colaboradores se desarrollen y disfruten de la prosperidad que surge de cuidar bien a las aves.

Ore para que, al compartir sobre la presión arterial y el estilo de vida con las familias, ellas sean bendecidas con vida abundante en Jesús.

---

### CITA BÍBLICA

*«A fin de capacitar al pueblo de Dios para la obra de servicio, para edificar el cuerpo de Cristo».*

Efesios 4:12 (NVI)